

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Début de l'AG : le 19 octobre 2024 à 17h40

Reynald SPICER - Président, ouvre l'Assemblée Générale en souhaitant la bienvenue aux membres présents.

Il remercie les personnalités ayant répondu favorablement à son invitation : Guillaume DUFLOT - Viceprésident aux sports d'Amiens Métropole et Xavier STAES - Président du Comité départemental.

Il indique que Jean-Claude RENAUX, Maire de Camon, s'excuse de ne pas pouvoir participer à cette Assemblée générale, étant pris par d'autres obligations.

Reynald souligne que nous avons tous été bouleversés par le décès brutal de notre Président Daniel GOUIN. Daniel est parti le 31 mars au matin alors qu'il marchait sur la piste du stade Lucien Jovelin de Camon. Daniel était un passionné d'athlétisme. Le club lui doit énormément. Il a été athlète, entraineur et juge avant d'être Président.

Il était un Président qui ne comptait pas ses heures. Il était au service du Club et des athlètes qu'il connaissait parfaitement, individuellement pour de temps en temps nous remettre dans le droit chemin.

En sa mémoire, il demande à tous d'observer une minute de silence à laquelle il souhaite joindre une pensée pour David DUBOC décédé récemment et qui a été Trésorier du club durant de nombreuses années.

1. RAPPORT MORAL

Avant de présenter le rapport moral, Reynald indique que tous les résultats détaillés des diverses compétitions, meetings et courses par catégories et par discipline sont consultables sur le site internet du Club. Alex CORAIN renseigne les résultats sur stade et Jean-Yves EVRARD ceux hors stade.

Quelques chiffres:

- ✓ Les effectifs sont passés de422 licenciés en 2022 à 442 licenciés en 2023 dont 233 hommes et 216 femmes.
- ✓ Le club est le 2^{ème} club départemental sur 30 et 14^{ème} sur 158 pour la région Hauts de France. Le club est le 181^{ème} au niveau national sur 1914.

Pour la saison 2024, nous pouvons souligner :

Au mois de Septembre 2023 :

Le 24 septembre Les 5 et 10km des Virades de l'Espoir organisées par le club

Très beau succès pour l'édition 2023. Avec 356 arrivées (160 sur le 5km et 196 pour le 10km), et pour la 1^{ère} fois l'ouverture des Virades Kids avec une centaine d'enfants ayant participé. Les marcheurs avaient montré leur solidarité le samedi en participant à une marche nordique de 9 km.

Podium H du 5km: 3) Anthony MACQUART (M2 - US Camon) en 16'31"

Podium F du 5km :1) Claire TINENCOURT (M1 - US Camon) en 22'29"

2) Claire GOUISSEM (Se - US Camon) en 22'43"

Podium H du 10km:3) Anthony MACQUART (M2 - US Camon) en 36'31"

Podium F du 10km : 1) Isabelle ROUSSEL (M3 - US Camon) en 44'52"

Le 21 septembre s'est déroulé Le challenge Run2K (Patrice DELRUE) - journée nationale des clubs de running qui était ouvert à tous les licenciés ou non

Voici le bilan en chiffres :

- -35 athlètes de l'US Camon et 3 personnes hors-club
- total cumulé km parcourus (record battu par rapport aux années précédentes) : 276 km (pour rappel : 252 en 2022 ; 226 en 2021)

Au mois d'Octobre 2023

Le 7 Octobre Tour automnale EquipAthlé à Amiens.

Deux belles Equipes Benjamins et Minimes étaient sur la piste pour effectuer les différents concours.

Au total, 122 participants dont pour l'US Camon, 21 Benjamins (10 Filles, 11 Garçons) et 21 Minimes (11 Filles et 10 Garçons)

Le 22 Octobre 2023, (Stéphane et Patrice) onze athlètes ont représenté l'US CAMON, lors du Championnat de France du 5 km qui se déroulait à Saint-Omer (62)

En cadette, Shainez BOUDHAN termine 62^{ème} en 21'16 réalisant un nouveau record personnel et établissant un nouveau record du club dans sa catégorie.

Chez les espoirs femmes :

Tara LEPINOY termine 30^{ème}avec un nouveau record personnel. Elle aussi a établi le record du club en espoir avec 19'10"

Chez les espoirs Hommes :

Paul GIBOULET termine 113^{ème}avec un nouveau record personnel et il a établi également le record du club de sa catégorie en 17'03".

Nos seniors rendent une copie parfaite : 6 athlètes au départ, 6 records personnels à l'arrivée. L'équipe termine 15^{ème}.

Gauthier CASCALES a établi le record du club en 14'22" et termine 20ème.

Chez les Masters

Guillaume ROHAUT 52èmeM1 en 17'35"

Stéphane ELOPHE 18^{ème} M4 en 18'24"

Pour clôturer cette matinée, une course Open était organisée. Trois de nos féminines étaient au départ :

- Sarah-Imane RAGI termine à la 3^{ème}place en 18'27. Elle réalise le record du club.
- Alix VARLET coupe la ligne en 20^{ème}position avec un nouveau record personnel 21'44".
- Margaux DELCOURT a fini à la 50^{ème}place en 25'58"

Au mois de Novembre 2023

Le 18 novembre (Christophe et Florian) 1^{er} Meeting en salle de cette saison hivernale pour Benjamins et Minimes à Amiens, 21 Benjamins et17 Minimes effectuant la compétition.

Pour synthèse, 20 records personnels, dont 5 records du club, 4 podiums triathlons :

- Lucie H 2^{ème}MIF
- Wissam R 3^{ème}MIF
- Emile B 1er MIM
- Samuel L 2^{ème}MIM

Le 25 novembre (Alex) Meeting indoor à Amiens

13 athlètes du club ont participé à leur première compétition en salle de la saison 2023-2024. Pour certains, c'était une découverte de la compétition.

La grande majorité des athlètes s'est alignée sur le 60 m avec de belles performances des athlètes confirmés : Paul RABIOT (7.37), Louis ESCOTTE (7.38) nouveau RP.

Oscar CHARPENTIER, découvrait les joies du 60m haies (9.42) et de la perche (2,40 m) et un retour pour Paul RABIOT à la hauteur (1.70 m) et Selim DAIGNY (1.50 m).

Le 26 novembre Cross du CAM à Péronne pour nos Benjamins et Minimes : 12 participants toutes catégories - 8 podiums -tous finishers.

Le 26 novembre (Alex) : 5 athlètes se sont rendus à la salle Marie Curie à Nogent/Oise pour découvrir le tour de piste. On retrouvait notamment Clémence BUHANT au 200m (34.20), nouveau RP.

Cette journée s'est terminée avec le relais 4 x 1 tour avec un nouveau record du club 1'34"16.

Au mois de décembre 2023

Le 3 décembre se déroulait à Liévin, une journée OPEN.

Trois Athlètes de l'US CAMON étaient engagés :

- Oscar CHARPENTIER participait avec brio à quatre épreuves : poids, 60m, 60m haies et longueur 6m00 établissant un nouveau RP.
- Léo DESANGLOIS, sur 800m, établissait un nouveau Record Personnel en salle, en 2'10"04.
- Sur 3000 mètres, Lucas HANOCQ frappait fort avec un nouveau record personnel 9'23"38.

Décembre : 1er Kid Athlé à Albert pour nos Eveils et Poussins avec la participation de 40 jeunes athlètes

Le 9 décembre : Départementaux Epreuves Combinées Minimes et Benjamins

- 11 Minimes présents à la recherche du titre, 3 podiums avec les deux titres et une troisième place
- 11 Benjamins sur le triathlon avec de très belles performances et un bel esprit d'équipe et d'entraide.

Le 10 décembre : Les 10 km de la Tour Eiffel

Gauthier CASCALES prenait le départ du premier 10km de sa carrière. Son manque d'expérience sur la distance ne l'a pas empêché de battre le record du club en réalisant 30'59". Il prend la 5^{ème}place sur 8623 arrivants.

Le 10 Décembre 2023 : pour la Corrida de Boves, 19 sociétaires de l'US CAMON étaient au départ des 5km de BOVES. Deux ont réussi les minima pour représenter le Club lors des prochains Championnats de France du 5km. Il s'agit de Bruno LEBESGUE en Master 5 et d'Audrey ROUXEL en master 1.

Le 16 décembre : Cross Départemental (Patrice Dumontois) au stade Lucien Jovelin

Grande mobilisation toutes les catégories jeunes étaient présentes, des Eveils aux Minimes. Et soulignons de nombreux parents bénévoles

Au mois de Janvier 2024 :

Le 13 janvier : Championnat Départemental en Salle à Amiens avec 9 podiums

Nos médailles d'or :

- DESPONTS Louane (Junior) sur 60 m en 8"4 (RP)
- CHARPENTIER Oscar (Espoir) sur 60m Haies qui réalise 9"0 en qualification (RP), Hauteur (1m72) et Poids (12m10)

Nos médailles d'argent :

- DAIGNY Sélim (Cadet) sur 60m chronométré en 7"8 lors des qualifications (RP)
- CHARPENTIER Oscar (Espoir) en Longueur (6m03)

Nos médailles de bronze :

- LOMBARD Constance (Cadette) sur 60 m en 8"9 (RP)
- JOUINI Yasmine (Junior) sur 60m en 9"8 (RP)
- YAHOU Sammy (Junior) sur 60m en 7"5 (RP)

Le 27 janvier2024 : Kids'Athlé à Amiens avec la participation de 40 de nos Eveils et Poussins

Le 28 Janvier 2024, se sont déroulés les Championnats de la Somme de Cross-Country à Abbeville. 25 sociétaires de l'US CAMON ATHLETISME ont bouclé le parcours avec brio.

SENIORS HOMMES: CASCALES Gauthier 1er

MASTERS FEMMES:

- ROUSSEL Isabelle 1^{ère}M3
- ROUXEL Audrey 2^{ème}M1
- TINENCOURT Claire 3^{ème} M1

MASTERS HOMMES:

- LEBESGUE Bruno 1^{er}M5
- MACQUART Anthony 2^{ème}M2

Les 27 et 28 Janvier 2024 se déroulaient les Championnats des Hauts de France de marche athlétique et d'épreuves combinées. Sarah PONCE, Oscar CHARPENTIER, Jade ROBALO, Jade CAUET et Samuel LEDET tirent leur épingle du jeu en réalisant de belles performances.

Au mois de Février 2024 :

Les 03 et 04 Février était organisé le Championnat Régional des Hauts de France d'Athlétisme en Salle. Comme à leurs habitudes, les athlètes de l'US CAMON ATHLETISME ont été exemplaires, notamment on peut citer Oscar CHARPENTIER, Sammy YAHOU, Louis ESCOTTE, Gagou KOSSIVI, Sidonie ROUSSEL, Alix VARLET qui s'empare de la médaille de bronze sur le 3000m, Léo DESANGLOIS, Adrien LANFLE – capitaine de l'équipe interclubs qui monte sur la 3ème place du podium catégorie sénior et Gauthier CASCALES sur le 3000m qui établit un nouveau record du club en 8'09.

Le 10 février Départementaux Minimes en salle

Nombreux records personnels et médailles pour nos Minimes

15 Minimes sur site, un résumé simple 21 podiums dont 4 au triathlon, 28 records personnels dont 4 du club (50m Haies MIM, hauteur Salle MIM, longueur salle MIM, Longueur salle MIF).

Le 10 février, 5 athlètes étaient qualifiés pour les Régionaux lancers long à Compiègne, 4 présents : Sarah Ponce pour le javelot-marteau, Samuel Ledet pour le disque, pour Oscar Charpentier et Paul Antoine Lillette au disque et javelot.

Le 17 Février : Départementaux en salle pour les Benjamins avec de nombreuses médailles et records (Hesiya 1, Simon 2, Louis 3, Adam 2).

Le 18 février 2024, les championnats régionaux de cross-country se déroulaient à Arras.

Nos athlètes se sont très bien comportés, des plus jeunes jusqu'aux plus âgés. La course masters qui ouvrait la réunion a permis à Anthony Macquart de se qualifier pour les championnats de France.

Les cross jeunes nous ont apporté de belles satisfactions avec les qualifications de Boudhan Shainez et de Samuel Ledet et les très bons comportements d'Ambre Dubreucq et de Zouad Célian qui manquent de très peu la qualification.

Le cross court masculin a vu la qualification de Gauthier Cascales, excellent 7^{ème}de la course et de Vincent Visbecq 25^{ème} de la course.

Notre équipe senior prenait la 5^{ème}place de cette course. Un grand bravo à Isabelle Roussel et à Claire Tinencourt.

Les 24 et 25 février à Bourges Maxime Laneau athlète de l'US Camon est devenu champion de France de marche de grand fond, en couvrant 182 kilomètres durant une épreuve de 24 heures. Superbe performance pour cet athlète qui était déjà monté sur le podium mais jamais à la première place. Ce titre récompense un travail très sérieux. Son prochain rendez-vous était fixé au 30 mars où il disputait le championnat de France des 100 km marche à Château-Thierry où il a terminé à la 3ème place.

Au mois de Mars 2024 :

Le 10 mars : la Course Solidaire Féminine organisée par le club.

Avec 150 marcheuses au départ, la 14^{ème}édition de la Course Solidaire Féminine a égalé son record de participation pour la marche, 294 athlètes ont terminé la course de 5 km soit un total de 444 participantes

Dix athlètes du club se sont alignées sur la course. Claire TINENCOURT s'est distinguée en prenant la 9^{ème}place en 21 min 50 s.

Le 10 mars, Samuel LEDET a eu l'honneur de porter le maillot de la ligue des Hauts de France pour la coupe de France de Cross à Le Garric (Tarn). Il se classe 55^{ème}France.

Le 16 mars, EquipAthlé à Liévin avec la participation de nos benjamins.

Au mois d'Avril 2024:

Le samedi 06 Avril, s'est déroulé le traditionnel Challenge Baheu organisé par le club sur le Stade de Camon avec un Kids Athlétics qui a réuni 74 jeunes athlètesdes catégories poussin et éveil, dont 45 Camonois, et un triathlon pour les benjamins et les minimes.

Le 7 avril à Méaulte Championnat de Zone Marche Athlétique (Christophe) et Départementaux Poussins, Benjamins et Minimes. Une première sur la piste de l'Aéroport de Méaulte.

10 partants sur les 13 marcheurs du moment en toutes catégories du club, 8 Médailles dont 5 titres :

Poussines : Inès 1 (Record Club), Zayana 2^{ème}

- Benjamines : Inaya 1 (Record Club), Julie 2 (RP)

Minimes F : Eva 1
Minimes G : Thibaut 2
Cadettes : Sarah 1
20 Km : Maxime 1

Les 13 et 14avril était organisé à Amiens le Championnat de la Somme d'épreuves combinées Benjamins et Minimes. Les jeunes pousses de l'US CAMON ont été à la hauteur de l'événement.

Les benjamins ont remporté trois médailles de bronze : Eloy Charlie chez les féminines sur le tétrathlon, Laskar Adam chez les hommes sur le tétrathlon et le triathlon.

Chez les Minimes, très nette supériorité de Samuel Ledet qui a remporté l'or sur l'octathlon et sur le triathlon. Samuel a pulvérisé son record personnel sur l'octathlon en marquant 4020 points.

Le 13 avril se sont déroulés les Championnats de la Somme de demi-fond à Amiens Les cinq sociétaires de l'US CAMON ATHLETISME sont tous revenus médaillés.

Célian ZOUAD en Cadet et Lucas HANOCQ en Sénior s'emparaient de la médaille de bronze.

Nos trois filles remportaient l'or, Ambre DUBREUCQ en Juniors, Tarâ LEPINOY en Espoisr et Alix VARLET en Séniors.

Le 14 avril, nos amis de l'Amicale du Val de Somme avaient dédié leur édition de printemps de la Course des 4 saisons à Daniel Gouin, notre Président.

Nous tenons à saluer leur geste et à les remercier pour cette belle attention. Quatre-vingt-six sociétaires de l'US CAMON étaient engagés.

Au niveau résultat, Gauthier CASCALES et Adrien LANFLE arrivaient main dans la main avec Antoine DUBREUCQ (VDS), tellement de symboles dans cette image. Sarah-Imane RAGI l'emportait en féminine.

Au mois de Mai 2024 :

Le 8 mai, Equip'Athlé – Tour Printanier pour nos Equipes Minimes mais aussi Benjamines

Le 11 mai, Kids'Athlé à Amiens avec une belle participation de 26 de nos jeunes athlètes Eveil et Poussins.

Le 12 mai, Interclubs 2024 à Noyon avec l'équipe menée par son capitaine Adrien LANFLE a réalisé une remarquable 3^{ème} place en National 3A et a obtenu son maintien dans cette division, avec une éclatante démonstration de l'esprit d'équipe et de la solidarité qui règnent au sein du club.

A la fin de la journée, le tableau des résultats a révélé un total de 38 144 points, pulvérisant l'ancien record de près de 3000 points.

Cette réussite collective témoigne non seulement du talent individuel de chaque athlète, mais surtout de leur capacité à travailler ensemble vers un objectif commun.

Le 20 mai, le meeting de Laon a été l'occasion pour cinq athlètes de l'US CAMON de réaliser de très belles performances.

Inès DUPARCQ s'est particulièrement distinguée en établissant un nouveau record du club sur 400m avec un temps de 58"09.

Le 26 mai, Finale Régionale Equip'Athlé à Lens pour nos benjamins et minimes, avec pour nos benjamins une 12ème place et pour nos minimes, 412 points marqués, record Club et une place de Vice-Champion de Hauts de France!

Au mois de Juin 2024:

Le 1 juin, l'Hortillonne Trail Daniel Varlet organisé par le club.

178 runners participants sur la course, 50 marcheurs et 40 enfants pour la course kids.

Une belle victoire de Christophe FERNANDES qui finit premier.

Le 1 juin, Championnat départemental de la Somme d'Athlétisme à Amiens.

De nombreuses médailles à la clef pour l'ensemble de nos athlètes, pour les premières places : Louis Brochet 1^{er}senior, Alice Vandeputte médaille d'or junior fille, Sarah Ponce championne de la Somme au marteau et au javelot, Selim Daigny médaille d'or cadet sur le 100m, Paul Rabiot médaille d'or sur le 200m, Sammy Yahou- champion départemental toutes catégories et junior sur 400m, Léo Desanglois champion toutes catégories et espoir, Joan Enric Oliva-Raventos premier master à la longueur, Quentin Charlier remportait le concours de javelot.

Le 8 juin, Départementaux Minimes

Une belle moisson de médailles pour nos Minimes avec à la prime 26 Records Personnels dont 4 Clubs.

Une pensée aux jeunes marcheurs qui réalisent de belles performances dont Inès Daussin-Devilleneuve qui améliore la meilleure performance de la saison de HDF en 6m10s54 au 1000m Marche Athlétique.

Les 8 et 9 juin 2024, nos athlètes étaient en déplacement à Cergy-Pontoise.

Inès DUPARCQ a frappé fort en établissant un nouveau record du club sur 400m avec un temps de 57"78.

Le 23 juin, Régionaux Minimes à Tergnier

9 présents entre épreuves individuelles et relais MIF pour le départ

2 podiums : Emile BAECHER 1^{er}en longueur avec un nouveau record club à 6m25, Samuel LEDET au disque 3^{ème}avec un jet à 33m75.

4 records perso dont 1 club.

Le 26 juin au meeting d'Halluin sur la piste de Tourcoing. L'US CAMON en revient avec des records personnels.

Sur 400m, Inès DUPARCQ, a une nouvelle fois amélioré son record en 57"28 et a réalisé, pour la première fois, une performance de niveau national.

Le 28 juin à Angers, Finale des Championnats de France Elite du 1 500m Gauthier CASCALES 3'50'68. Gauthier sera à jamais le 1^{ère}Camonois à avoir participé à un Championnat de France Elite.

Au mois de Juillet 2024 :

Les 7 et 8 juillet, Championnats Régionaux d'athlétisme des Hauts-de-France qui se sont déroulés à Liévin et à Lens.

Avec neuf podiums dont cinq titres, le club a réalisé une performance exceptionnelle!

Les sprinteurs en force :

- Inès DUPARCQ a dominé le 400m en seniors en réalisant un temps de 58"09.
- Sammy YAHOU (Junior) complète le tableau avec une belle médaille de bronze sur la même distance (50"64).
- Gagou KOSSIVI et Paul RABIOT ont également brillé sur 100m et 200m avec des chronos de 11"47 et 23"28.

Des lanceurs sur le podium :

- Oscar CHARPENTIER a réalisé un triplé en catégorie espoirs, remportant les titres au javelot (45m31 RP), au poids (11m75) et au disque (45m09 RP).
- Quentin CHARLIER complète le tableau avec une médaille de bronze au javelot (35m04) en sénior.

En cadette, Sarah Ponce prend la 6^{ème}place au marteau (35m37) et la 7^{ème}au javelot (26m95)

Le demi-fond en fête :

Gauthier CASCALES a décroché l'or sur 800m, tandis que Tarâ LEPINOY et Pierre PASCAL (RP) ont respectivement obtenu l'argent et le bronze sur 1500m en espoir.

Reynald souligne qu'il vient de faire un tour d'horizon des différentes compétitions d'athlétisme mais qu'il ne faut pas oublier :

Les Marcheurs Nordiques

La section marche nordique comporteprès de 40 marcheurs qui se regroupent tous les jeudis, vendredis et samedis sous la coupe des entraineurs Jean-Claude SACLEUX et Gérard WATTRAINT.

Il est à noter la participation active de ces marcheurs sur l'ensemble des événements organisés par le club. Il est peut-être possible d'envisager d'avoir plus de compétiteurs dans cette discipline et d'ailleurs il pense à Pascal VIS qui réalisecertainesde ces compétitions notamment un 100 km à Steenwerck en 17h22 les 8 et 9 mai 2024.

Le Hors stade:

Reynald en finira en soulignant la participation des coureurs dit « hors stade » dont le groupe composéd'environ 120 athlètes (80H et 40 F), qui sont majoritairement dans la catégorie master et dans lequel on retrouve les 3 profils répertoriés par la FFA : les loisirs, les joggeurs et les compétiteurs.

Ces coureurs représentent le Club lors de courses sur route (5, 10 km, semi-marathon, marathon voire plus), lors de trails ou d'ultra-trails dans le département mais aussi partout en France et même à l'étranger.

Ces athlètes contribuent à assurer le classement du club au challenge 80 et permettent de faire voyager les couleurs de l'US Camon avec une pensée pour Manu ELIAS, Dario MOREIRA, Laurent DEWITTE qui participent actuellement à la Diagonale des fous à la Réunion.

Au-delà d'être des compétiteurs, il tient à souligner la cohésion de ce groupe, toujours soucieux des uns et des autres, s'encourageant mutuellement et dont tous les membres sont partie prenante des performances de chacun. L'idée est de pratiquer notre sport « sans prise de tête » tout en cherchant le progrès individuel, soit dans la performance chronométrique, soit dans le confort de course mais toujours avec un esprit d'équipe et de convivialité qui anime ces coureurs sous l'œil bienveillant de leur entraineur Patrice DELRUE.

Il aura une pensée ce soir pour Yvelin FLEURET également entraineur de ce groupe qui rencontre quelques soucis de santé mais qui sera très vite de retour parmi nous.

Il arrive souvent que pris dans le feu de l'action, on oublie de remercier ceux qui ont répondu présents à nos sollicitations et sans qui rien ne serait possible, ils sont nombreux, alors l'Assemblée générale, c'est l'occasion d'essayer de réparer tous les manquements.

Nous remercions tous nos bénévoles, les membres du bureau, du conseil d'administration, les entraîneurs, les juges, les parents ou athlètes qui nous aident dans nos manifestations et sans qui, il n'y aurait ni entraînement, ni compétition.

Pour certains d'entre eux, ce sont beaucoup de temps et de week-ends, mais n'oublions pas l'importance des petits coups de main occasionnels.

Nous avons vu cette année énormément de parents et d'athlètes nous aider dans différentes organisations, c'est encourageant.

Reynald remercie l'assistance pour son attention et souhaite une bonne saison sportive à tous.

Le Président soumet la résolution suivante :

Résolution n°1:

Le rapport moral présenté par le Président est approuvé par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le rapport 2023-2024 est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

2. COMPTE D'EXPLOITATION

Adrien LANFLE, Trésorier adjoint, présente un bilan excédentaire de 1 207,12€

Les produits s'élèvent à 79782,46€ et les charges à 78 575,34€.

Les licences et cotisations perçues, les subventions représentent l'essentiel des produits.

Xavier STAES tient à souligner que la ligue et le département n'ont pas appliqué d'augmentation sur les licences.

Reynald remercie les parents des benjamins et minimes qui ont tenu des buvettes lors des manifestations ce qui a permis d'acheter du matériel de musculation.

Adrien en conclut que le bilan est très bon et stable. Nous n'avons pas fait un important bénéfice mais c'est très bien d'avoir une trésorerie.

Reynald confirme que le Club termine l'année à l'équilibre. Ce n'est pas énorme mais nous avons une petite réserve qui permet d'alimenter les comptes de la FFA pour saisir les licences avant d'encaisser les chèques. Ce qui n'est pas le cas pour d'autres clubs.

Le Président soumet larésolution suivante :

Résolution n°2:

Le rapport financier présenté par le Trésorier adjoint est approuvé par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le rapport financier 2023-2024 est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

3. PROJET DU CLUB 2024-2025

Le projet du club se décline selon les axes suivants :

1) Développer le pluridisciplinaire dans la pratique athlétique

L'approche pluridisciplinaire (courses, sauts, lancers et marche) apparait comme un impératif pour l'évolution du club et celle des athlètes : amélioration des performances, attractivité du club, bien-être des athlètes, découverte de toutes les disciplines athlétiques, etc.

A ce titre, nous incluons la préparation physique dans l'entraînement des licenciés « compétitions » (piste). En effet, l'objectif est de donner des moyens supplémentaires aux licenciés compétitions d'améliorer leurs performances et d'anticiper/prévenir les différentes formes de blessures.

2) Développer le sport adapté

Le développement du sport adapté via l'adhésion à la Fédération Handisport, permettra d'offrir à tous, une opportunité de s'épanouir dans la pratique sportive renforçant l'inclusivité et la cohésion.

3) Maintenir la pratique et le développement athlétique dans les jeunes catégories

L'objectif est de répondre aux demandes d'adhésion dans les catégories Baby, Eveils et Poussins. Pour ce faire, un ajustement s'est opéré et des sections ont été créées. De plus, des entraîneurs spécifiques interviennent pour élargir le développement des qualités athlétiques et une organisation transversale a été créée pour avoir des passerelles entre les catégories.

4) Poursuivre l'inclusion de tous dans le développement du club.

Le but étant de permettre à l'ensemble des licenciés et personnes annexes (parents, conjoints) de participer aux événements du club dans les organisations (tenue des buvettes, etc.). Cela s'étend à trouver et former des juges afin de garantir le respect du règlement à savoir présenter des juges en fonction des athlètes engagés.

5) Élargir les recettes du club

L'objectif est de se tourner vers des partenaires privés via du parrainage dans le but de ne pas dépendre essentiellement de recettes publiques et des licences, et dans le but de développer de nombreux projets (achat de matériels, etc.).

6) Maintenir une réponse aux besoins des licenciés « loisirs »

L'objectif est d'inclure l'ensemble des licenciés pratiquant le running et la marche nordique au projet du club. Les réponses aux besoins doivent permettre à chacun de s'épanouir et pratiquer une activité sportive selon ses capacités.

Le Président soumet la résolution suivante :

Résolution n°3:

Le projet du club présenté par le Président est approuvé par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le projet du club est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Le projet du club sera accessible sur le site du Club.

4. BUDGET PREVISIONNEL 2024-2025

Adrien LANFLE présente un budget prévisionnel à 93200€.

Reynald remercie Guillaume DUFLOT et Amiens Métropole pour les subventions allouées, et Jean-Claude RENAUX qui relaye les sollicitations du Club aussi bien auprès d'Amiens Métropole qu'au Département. Cependant, il va falloir s'ouvrir à l'extérieur pour trouver des partenariats. Il demande aux licenciés de l'informer si certaines de leurs connaissances souhaitaient signer un partenariat.

Xavier STAES confirme qu'il rencontre Jean-Claude RENAUX en qualité de représentant du Département et qu'il est un bon soutien pour le club sur ses demandes comme l'achat de matériel... Il travaille également en lien avec G. DUFLOT.

Le Président soumet la résolution suivante :

Résolution n°4:

Le budget prévisionnel 2024-2025 présenté par le Trésorier adjoint est approuvé par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le budget prévisionnel 2024-2025 est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

5. REGLEMENT INTERIEUR

Reynald informe qu'il était nécessaire de remettre à jour le règlement intérieur du Club. Ce dernier a été joint à la convocation de l'AG afin que chaque adhérent puisse en prendre connaissance. Il sollicite des commentaires éventuels.

Aucune remarque n'étant formulée, le Président soumet la résolution suivante :

Résolution n°5 :

Le règlement intérieur du Club est approuvé par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le règlement intérieur est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Ce règlement intérieur sera affiché dans les locaux du Club.

5. <u>ELECTION DES MEMBRES DUCONSEIL D'ADMINISTRATION</u>

Reynald informe qu'il faut renouveler le Conseil d'Administration et indique que

Sont sortants et candidats pour renouveler leur mandat pour 3 ans :

- Céline BOUCHER
- Alex CORAIN
- Jean-Marie DOURLEN
- Pierre ELOY
- Jean-Yves EVRARD
- Frédéric FLAHAUT
- Véronique HENONIN
- Claude ROUSSEL
- Alix VARLET

- Vincent VISBECQ
- Gérard WATTRAINT

Est candidat pour un mandat de 3 ans:

- Christophe LECOMTE
- Julien THOREL

Le Président soumet la résolution suivante :

Résolution n°4:

Les candidatures présentées ci-dessus sont approuvées par l'Assemblée générale.

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, ces 13 candidatures sont approuvées à l'unanimité des membres présents ou représentés.

6. ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES

Suite à sa demande, Reynald donne la parole à Jeanine GOUIN :

« Il y a un an, Daniel annonçait que ce serait la dernière année en tant que Président. Il n'imaginait pas qu'il nous quitterait prématurément ce 31 mars.

Amandine, Alexis et moi-même voudrions vous dire que vous ses amis du club, vous nous avez été d'un grand réconfort lors de cette période douloureuse par votre hommage spontané un soir au stade, votre présence à nos côtés lors des funérailles, votre participation aux 5 km du Val de Somme et lors des Virades de l'Espoir dernièrement. Daniel savait pouvoir compter sur vous et vous l'avez démontré.

Alors, nous sommes fiers d'appartenir à ce club et merci à vous tous. Merci aussi pour vos dons qui ont permis de donner 5 900€ à l'association « Vaincre la Muco », cause pour laquelle Daniel était très investi. »

Après les applaudissements, Reynald donne la parole à Guillaume DUFLOT - Vice-président aux sports d'Amiens Métropole.

G. DUFLOT félicite le Président, Reynald SPICER, pour sa 1^{ère} Assemblée Générale. Il souligne qu'ils ont été tous attristés du départ accidentel de Daniel, figure emblématique du club qui avait beaucoup d'humilité, qui était chaleureux...

Le Club a sollicité Amiens Métropole pour donner le nom de Daniel GOUIN à la piste du stade Lucien Jovelin à Camon. L'accord a été donné car il est pertinent de faire honneur à Daniel vis-à-vis du rôle qu'il a tenu et tout ce qu'il a donné pour le Club. Un évènement sera organisé dans les prochains mois pour officialiser cette dénomination de la piste.

Il tient à saluer la qualité de l'organisation du club et sa présence aux manifestations. Il félicite également le club pour son travail car il est rare d'avoir un club de ce niveau avec des entraineurs bénévoles.

Il indique qu'Amiens Métropole va ajuster la subvention qui n'est pas assez élevée par rapport à la dimension du club. C'est un juste retour pour le travail réalisé par Daniel et tous les bénévoles. Il a remarqué, lors de la présentation du budget, notre volonté de trouver des partenariats au lieu de solliciter une hausse de nos subventions.

Suite aux JO, il a été décidé de confirmé l'engouement suscité, notamment sur le sport adapté avec la mise en place d'un réseau de sport inclusif. Le but est de permettre à chacun quelque soit son handicap de pouvoir pratiquer son sport. Le club ayant une action dans son projet, il entre complètement dans ce

réseau. Dès janvier, un séminaire de formation sera proposé aux clubs pour accueillir des athlètes de tout niveau, les former, et les accompagner sur l'inclusion dans le sport.

Reynald remercie G.DUFLOT et donne la parole à Xavier STAES - Président du Comité Départemental.

Xavier STAES partage le point de vue sur le Club émis par G. DUFLOT. Il indique qu'une Commission sport adapté va être créée au sein du Comité Départemental.

7. QUESTIONS DIVERSES

Aucune question n'étant posée, le Président Reynald SPICER clôt l'Assemblée Générale à 19h15.